

Beschlussvorlage

Erarbeitet von (Amt): Bauamt

Datum: 09.09.2013

TOP:

Sachbearbeiter/-in: Matthias Weiß

Vorlagennummer: III/207/2013

Beschlusnummer:

Nr.	Beschluss-, Beratungsgremium	Öffentlichkeitsstatus	Sitzungstermin
1	Bau- und Planungsausschuss	öffentlich	24.09.2013

Betreff:

Ausbau Kohlenstraße, OT Wallendorf

Beschlussvorschlag:

Der Bau- und Planungsausschuss der Gemeinde Schkopau beschließt in seiner Sitzung am 24.09.2013 die Baumaßnahme „Ausbau Kohlenstraße, OT Wallendorf“ für die Aufnahme in den Haushaltsplan 2014 zu empfehlen.

Sachverhalt:

Der Ausbau der Kohlenstraße im OT Wallendorf wurde planungstechnisch im Jahr 2012 gemäß Haushaltsplan vorbereitet.

Eine Informationsveranstaltung mit den anliegenden Grundstückseigentümern hat im November 2012 stattgefunden.

Die Maßnahme wäre mit den Gesamtkosten in Höhe von 230.000 Euro in den Haushalt 2014 einzustellen.

Da es sich um die erstmalige Herstellung des Straßenkörpers handelt fallen für die anliegenden Grundstückseigentümer Erschließungskosten an. Diese werden nach der „Erschließungskostensatzung der Gemeinde Schkopau“ erhoben.

Aus diesem Grunde können Einnahmen in Höhe von 145.000 Euro in den Haushalt 2014 eingestellt werden.

Der „Eigenmittelanteil“ für die Gemeinde Schkopau beträt somit 85.000 Euro.

Aus fachlicher Sicht ist die Umsetzung der Baumaßnahme im Jahr 2014 zu empfehlen. Die finanziellen Mittel waren ursprünglich schon im HH 2012 eingestellt. Aus haushaltstechnischen Gründen konnten sie 2013 nicht umgesetzt werden. Eine weitere Verschiebung würde unweigerlich mit einer Kostenerhöhung verbunden sein.
